

## CAVANAC

# Les vigneronns pensent aux vendanges et à l'avenir

Les vigneronns de Carsac ont évoqué la perspective d'une baisse des vendanges de 20 %. Mais ils s'engagent aussi dans la fertilisation raisonnée.

Une cinquantaine de vigneronns coopérateurs des Vignobles de Carsac se sont réunis ce en début de semaine pour leur traditionnel assemblée générale de préparation des vendanges. La récolte débutera la semaine prochaine avec le pinot et chardonnay. Le terroir du sud du Carcassonnais subit lui aussi une sécheresse terrible. Du jamais vu selon Olivier Depaule président des Vignobles de Carsac qui s'attend à une diminution des volumes de l'ordre de 20% : « On doit se battre pour avoir l'irrigation sinon on est mort », résumait le président lors de la réunion.

### Signature de la charte Authentis

Deuxième point à l'ordre du jour, l'engagement fort de la coopérative vers une fertilisation raisonnée. Le groupe tarnais Frayssinet, leader français dans la fertilisation, a si-



► Instant solennel de la signature de la charte Authentis.

gné avec la cave la charte Authentis afin de développer l'utilisation de produits organiques naturels pour les vignes. Cette démarche a pour but d'augmenter la qualité et les rendements tout en respectant l'environnement.

La société Frayssinet va apporter son savoir-faire d'expertise, de formation et de conseil pour aider les viticulteurs à aller vers une fertilisation plus saine et plus propre. Tout en le faisant savoir aux consommateurs.

## COUFFOULENS

# L'école a retrouvé sa 3<sup>e</sup> classe



► Les écoliers étaient prêts pour la nouvelle année.

La semaine passée, la rentrée a permis d'enregistrer une augmentation significative du nombre d'écoliers pour un effectif total de 58 enfants. La municipalité et la directrice d'école en ont informé l'inspection académique et, suite à la visite d'un représentant de l'administration venu constater cette évolution, la bonne nouvelle est arrivée le lendemain de la rentrée: la troisième classe est ac-

cordée. Grande satisfaction donc pour le corps enseignant, pour la municipalité et pour les parents d'élèves. Un instituteur remplaçant s'est présenté en début de semaine en attendant l'arrivée de la nouvelle maîtresse qui est attendue ce vendredi. Les 58 élèves de l'école communale se répartissent de la façon suivante: maternelle, 23 enfants; cycle 2, 17 élèves (CP, CE1, CE2); cycle 3, 18 élèves (CM1, CM2).

# Entre pleurs et rires en maternelle



## PEZENS

# Le club informatique de retour